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El  Casino  Eldense  acogió  ayer  jueves  la  presentación
social  de  SVICO  Foundation  que  es  una  fundación
dirigida por el eldense David Pérez. Además, se realizó la
primera  ponencia  del  ciclo  de  conferencias  que  han
organizado y que corrió a cargo del coronel del ejército
de tierra en la reserva, Pedro Baños. Al acto acudió la
portavoz  de  Vox,  Paqui  Vicente,  el  edil  de  Relaciones
Institucionales,  Enrique  Quílez,  el  cronista  de  Elda,
Gabriel Segura, entre otros representantes sociales de la
ciudad. 

El  acto,  dirigido  por  Olga  Sanchíz,  arrancó  con  una

explicación sobre qué es SVICO Foundation de la mano
de  su  encargado  de  comunicación,  Quique  Tribaldos
quién  resal tó  que  su  propósi to  es  "contr ibuir
con nuestras experiencias en la mejora de la calidad de
vida de las personas". Las áreas de trabajo en las que
buscan  actuar  son:  Arte,  deporte,  ciencia,  economía,
educación, medio ambiente, entre otras. 

El acto contó con un vídeo explicativo en el cual se explicó
que el objetivo de la fundación es "desarrollar y dotar de
recursos  económicos,  con fondos  propios,  a  proyectos
que comporten mejorar el bienestar de los ciudadanos". 

SVICO Foundation inaugura su ciclo de conferencias
con el coronel Pedro Baños
18/05/2024

El acto se llevó a cabo en el Casino Eldense | Nando Verdú.
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El acto estuvo dirigido por Olga Sanchíz | Nando Verdú.

Por su parte, el presidente, David Pérez, explicó que la
Fundación  nace  en  Elda  por  lo  que  exis te  "un
compromiso de actuación en la propia ciudad y en la
comarca del Medio Vinalopó. Pero con la mirada puesta
en  un  futuro,  ampliando  su  campo  de  acción  a  la

provincia  de  Alicante,  Comunidad  Valenciana,  para
posteriormente acometer actividades en el resto del país y
en el ámbito internacional". Asimismo, Pérez aseguró que
quieres hacer "proyectos potentes para que la industria de
la comarca se refuerce. Hay que plantearse muchas cosas
porque quiero volver a ver la Elda de hace 30 años como
mínimo". 

Primera ponencia 

Además de explicar en qué consiste la fundación también
se inauguró el  ciclo de conferencias que contó con la
ponencia del coronel del ejército de tierra en la reserva,
Pedro Baños, quien también es analista geopolítico. La
ponencia estuvo moderada por el director financiero de
la  fundación,  Octavio  García,  y  el  presidente,  David
Pérez.
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